
認定第 1号 
 

令和 3年度 事業報告 
(令和 3年 5月 15日～令和 4年 5月 20 日） 

1 理事会報告 

期 日 名 称 議               事 

令和 3 年 
5 月 15 日 

令和 3 年度 
通常総会 

正会員出席者 3 名 書面表決書提出 18 名 
議 長    増田勲徳氏(インディアカ連盟) 
議事録署名人 小山史高氏(弓道会) 
       鈴木幹夫氏(バスケットボール連盟) 
開催場所 羽村市スポーツセンター体育協会事務室 

6 月 13 日 
第１回理事会 
(書面表決) 

(スポーツセンター) 

出席者数 7 名 書面表決者 28 名 
議長・議事録署名人の選任  
議長：田村義明氏 議事録署名人：本田文栄氏・中根 透氏 

【審議事項】 
(1)令和 3 年度の役員の承認について 
【報告・確認事項】 
(1)本部報告 
・総合体育大会開会式及び都民体育大会結団式の中止について 
・羽村市市民体育祭について 
□総務部 
・賛助会員の確認について 
□事業部 
・東京都市町村総合体育大会の中止について 
□指導・広報部 
・体協だより第 46 号の発行について 
□事務局報告 
・羽村市総合体育大会補助金の振込について 
・はむら夏まつりの日程変更について 
・羽村市総合体育大会補助金の支給について 
・高齢者・障害者スポレクの中止について 
・キルギス共和国の事前キャンプの中止について 
・西多摩地域広域行政圏体育大会の開催の有無について 
・国体予選の関東ブロックの開催について 

7 月 14 日 
第 2 回理事会 

(スポーツセンター) 

出席者数 29 名 
議事録署名人の選任 
合氣道会：長氏、軟式野球連盟：並木氏 

【審議事項】 
(1) 令和 4 年度体育施設及び組織の充実に関する要望事項について 
(2) 第 74 回市民体育祭の中止について  
【報告・確認事項】 
(1)加盟団体報告 
ゴルフ連盟からの活動報告 

(2)本部報告 
・西多摩地域広域行政圏体育大会について  
□総務部 

・賛助会資料の送付と配布物の受領について 

□事業部 

・はむら夏まつりの中止について 

□指導・広報部 
・体協だより第 46 号の発行について 
□事務局報告 

・「第 26 回シニア健康スポーツフェスティバル TOKYO」の参加者 

募集について 

・理事役員交流会について 

・羽村市総合体育大会入賞メダルについて 

・水泳協会が集金していた賛助会員の振り分けについて 

・都民体育大会について 

【その他】 

・聖火リレーの中止について 
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期 日 名 称 議               事 

9 月 19 日 
第 3 回理事会 

(スポーツセンター) 

出席者数 31 名 
議事録署名人の選任  
副会長：本田氏、専務理事：中溝氏 

【審議事項】 
(1)令和 3 年度体育施設及び組織の充実に関する要望事項について 
  書面表決による承認 
【報告事項】 
(1) 本部報告 
・西多摩地域広域行政圏体育大会について 
□総務部 
・賛助会費の収納状況について 
・令和 3 年度羽村市体育協会納会について 
□事業部 
・第 30 回西多摩地域広域行政圏体育大会及びスポーツフェスタの中止
決定について 
・第 75 回都民体育大会について 
□指導・広報部 
・なし 
□事務局報告 
・羽村市スポーツ奨励賞について 
・加盟団体補助金について 

10 月 13日 第 4 回理事会 中止 

11 月 10日 
第 5 回理事会 

(スポーツセンター) 

出席者数 34 名 
議事録署名人の選任 
ダンススポーツ連盟：安楽氏、ゴルフ連盟：指田氏 

【審議事項】 
(1)第 35 回羽村市ふれあい綱引き大会の開催可否について意見聴取 
(2)第 35 回羽村市ふれあい綱引き大会要項(案)について 
【報告事項】 
(1)加盟団体報告 
軟式野球連盟、弓道会、合氣道、バスケットボール連盟、ソフトボー
ル連盟、卓球連盟、ゴルフ連盟からの活動報告 

(2)本部報告 
□総務部 
・賛助会費について 
・理事交流会の開催可否について 
□事業部 
・第 35 回羽村市ふれあい綱引き大会運営委員の選出について(開催する
場合) 
□指導・広報部 

・体協だより第 47 号について 
【その他】 
(1)(特非)羽村市体育協会の名称変更について 
(2)東京都民体育大会の名称が来年度より、東京都スポーツ大会に名称変
更となります。 

令和 4 年 
1 月 12 日 

第 6 回理事会 

(スポーツセンター) 

出席者数 31 名 
議事録署名人の選任  
卓球連盟：加藤氏、スキー連盟：篠崎氏 

【審議事項】 
(1)第 40 回羽村市駅伝大会実施要項(案)について 
【報告事項】 
(1)加盟団体報告 
卓球連盟からの報告 

(2)本部報告 
□総務部 
・賛助会費について 
□事業部 

・駅伝大会の運営委員の提出について 



認定第 1号 
 

期 日 名 称 議               事 

令和 4 年 
1 月 12 日 

第 6 回理事会 

(スポーツセンター) 

□指導・広報部 

・体協だより№47 号(正月号)の発行について 
□事務局報告 
・第 53 回羽村市総合体育大会競技別内容確認について 
【その他】 
・駅伝大会の中止の可能性について 
・第 75 回都民体育大会の日程・会場計画(案)の配布 

・社会福祉協議会講演会について 

2 月 9 日 
第 7 回理事会 

(スポーツセンター) 

出席者数 6 名 
議事録署名人の選任  
本田副会長：中溝専務理事 

【審議事項】 
・なし 
【報告事項】 
(１)本部報告 
・第 53 回羽村市総合体育大会運営費補助金の交付申請について 
□総務部 
・賛助会費について 
□事業部 

・第 40 回羽村市駅伝大会の役割分担について 

□指導・広報部 

・体協だより第 47 号の配布について 

□事務局報告 
・令和 4 年度ジュニア・シニア助成事業の申請準備について 

・令和 4 年総会における体育功労者等表彰候補者の推薦について 

・令和 3 年度決算及び事業報告(案)並びに令和 4 年度予算(案)等の報告
について 
【その他】 
・総体開会式・都民体育大会結団式におけるデモンストレーションと選
手宣誓について 

3 月 9 日 
第 8 回理事会 

(スポーツセンター) 

出席者数 31 名 

議事録署名人の選任 

 ソフトテニス連盟：大久保氏 バレーボール連盟：山田氏 

【審議事項】 

(１)第 53 回羽村市総合体育大会開会式兼都民体育大会結団式について 

(２)令和 4 年度総会資料について 

【報告事項】 

(１)加盟団体報告 

サッカー連盟、ゴルフ連盟からの活動報告 

(2)本部報告 

□総務部 

・なし 

□事業部 

・第 55 回東京都市市町村総合体育大会について 

□指導・広報部 

・なし 

□事務局報告 

・第 53 回羽村市総合体育大会競技別内容最終確認について 

・第 75 回都民体育大会の申込みについて 

【その他】 

・総合体育大会用優勝カップの購入について 
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4 月 13 日 

第 9 回理事会 
(スポーツセンター) 

出席者数 27 名 
議事録署名人の選任 
 ソフトボール連盟：大川氏 テニス連盟：山下氏 
【審議事項】 
・なし 
【報告事項】 
(1)加盟団体報告 
 ソフトボール連盟、バスケット連盟からの活動報告 
(2)本部報告 
・令和 3 年度表彰者の決定について 
□総務部 
・令和 4 年度定期総会について 
□事業部 
・第 75 回都民体育大会について 
・第 54 回東京都総合体育大会の申込みについて 
□指導・広報部 
・なし 
□事務局報告 
・第 53 回羽村市総合体育大会運営費補助金の申請について 
・令和 3 年度活動報告書等の提出について 
・令和 4 年度第 1 回走り方教室について 
・夏まつりの中止に伴うパットゴルフの中止について 
・第 2 ホールの利用について 
【その他】 
・市民体育祭の実施について 
・駅伝大会におけるルールについて 
 

 
5 月 11 日 

第 10 回理事会 

(スポーツセンター) 

出席者数 34 名 
議事録署名人の選任 
 バドミントン連盟：田村氏 弓道会：河本氏 
【審議事項】 
(1)令和 4 年度通常総会議案書について 
 ・令和 3 年度活動決算書について 
・理事及び監事の選任(案)について 
・令和 4 年度活動予算書(案)について 

【報告・確認事項】 
(1)本部 
・令和 3 年度市への要望書の回答について 
□総務部 
・令和 4 年度通常総会資料の提出について 
□事業部 
・第 75 回都民体育大会・第 23 回東京都障碍者スポーツ大会合同開会
式について 
・走り方教室の申込み状況について 
□指導・広報部 
・体協だより第 48 号の発行について 
□事務局報告 
・令和 4 年度加盟団体総会資料の提出について 
・令和 4 年度羽村市総合体育大会の申込書の提出について 
・ペットボトル水「水はむら」の販売中止について 
【その他】 
・理事の総会出欠について 
・市民体育祭の見直しについて 
 

 


